

Des images satellites plus précises à Lannion

L'installation d'une station de réception multi-missions pour satellites défilants au Centre de Météorologie Spatiale à Lannion permet l'acquisition des images satellites avec une très grande précision. L'antenne de poursuite de 2,40 m de diamètre, pièce maîtresse du dispositif est située au sommet d'un pylône d'une dizaine de mètres. Elle est protégée par un radôme, et tous ses éléments mécaniques et électroniques sont sous atmosphère contrôlée ce qui garantit son fonctionnement opérationnel dans toutes les conditions météorologiques.

Cet équipement consolide la réception au CMS des satellites à orbite polaire des séries actuelles, à savoir les défilants américains NOAA et les défilants européens MetOp.



Extrait Intramet